



▶ ULTIMA-HORA ECONOMÍA

## Ecopetrol generó más de 66.000 oportunidades laborales en el primer semestre de 2025 en todo el país

### Resumen

**Ecopetrol** generó 66,052 empleos en el primer semestre de 2025, enfocándose en el desarrollo económico regional a través de proyectos de exploración y refinación. El 88.7% de las contrataciones benefician a trabajadores locales, fortaleciendo el tejido social.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

[+ Google Noticias](#)[+ Canal WhatsApp](#)

by [Danilo Pérez](#) Actualizado julio 21, 2025



Durante el primer semestre del año, la Empresa Colombiana de Petróleos, **Ecopetrol**, logró 66.052 vinculaciones laborales a través de sus empresas contratistas, como parte de su compromiso con el desarrollo económico de las regiones donde opera.

En junio pasado, la compañía alcanzó 44.846 oportunidades laborales, lo que representa un incremento de 1.444 empleos frente a las cifras registradas en enero del mismo año.

Este crecimiento refleja el dinamismo de **Ecopetrol** en la ejecución de proyectos de producción, exploración y refinación, alineados con su estrategia corporativa "2040 Energía que Transforma".

Del acumulado en el semestre, 37.379 vinculaciones correspondieron a mano de obra no calificada, todas de origen local. Las 28.673 contrataciones restantes fueron de mano de obra calificada, de las cuales el 74% también corresponde a habitantes de las zonas de influencia.

En conjunto, el 88,7% de las contrataciones realizadas en el primer semestre benefició a trabajadores locales, reafirmando el compromiso de la Empresa con la generación de empleo y el fortalecimiento del tejido social en sus áreas de operación.

El comportamiento por regiones fue el siguiente:

- **Regional Central, conformada por los departamentos de Santander, Norte de Santander, Antioquia, Boyacá, Cundinamarca, Bolívar y Cesar, registró el**

**mayor número de vinculaciones, con 23.039, lo que representa el 34,9% del total de la mano de obra contratada.**

- Regional Andina Oriente, con operaciones en Puerto Gaitán (Meta), Huila y Putumayo, reportó 15.715 vinculaciones (23,8%).
- Regional Orinoquía, que abarca una amplia zona del departamento del Meta, generó 14.010 vinculaciones (21,2%).
- Regional Caribe, con presencia en Bolívar, Sucre, Magdalena y La Guajira, alcanzó 4.005 contrataciones (6,1%).
- Regional Piedemonte, que incluye los departamentos de Casanare y Arauca, sumó 5.954 contrataciones (9,0%).
- En Bogotá, se generaron 3.329 vinculaciones, equivalentes al 5,0% del total.

Los servicios más demandados durante este periodo estuvieron relacionados con actividades de mantenimiento, construcción, servicios administrativos y generales, perforación y completamiento, así como en el sector energético, entre otros.

Esta diversidad de ocupaciones evidencia el impacto positivo de las operaciones en la dinamización del empleo local y el fortalecimiento de las economías regionales. Las cifras permiten ver además el compromiso con la equidad y la diversidad.

La contratación inclusiva representó el 24% del total de vinculaciones en el semestre, con 15.956 oportunidades laborales dirigidas a poblaciones diversas.

De ese total, 13.361 contrataciones fueron para mujeres, de las cuales 2.200 son cabeza de familia.

Además, hubo 1.274 vinculaciones de personas pertenecientes a grupos étnicos; 716 son para quienes obtuvieron su primer empleo; 480, para víctimas del conflicto armado; 107 son personas con discapacidad; 14 que se identifican como parte de la población LGBTQ+, y 4 colaboradores que estuvieron vinculadas a un grupo al margen de la ley, ya sea desmovilizadas, reinsertadas o acogidas a un proceso de paz.



“Las cifras alcanzadas en contratación reflejan nuestro dinamismo en la implementación de proyectos que agilizan la transición energética y fortalecen el negocio tradicional, mediante el aporte de mano de obra que impulsa la economía local y nacional. Gracias al esfuerzo de miles de colombianos, somos una de las principales fuentes de empleo y desarrollo del país”, afirmó Aldemar Mejía, director de Abastecimiento Corporativo.

En la Regional Central se registraron 23.039 vinculaciones. La Regional Central, conformada por los departamentos de Santander, Norte de Santander, Antioquia, Boyacá, Cundinamarca, Bolívar y Cesar, se destaca por haber registrado el mayor número de empleos a nivel nacional en 2024, con un total de 23.039 vinculaciones acumuladas.

De este total, el 93% (21.395) corresponde a mano de obra local. Cabe resaltar que el 100% de la mano de obra no calificada fue local, sumando así 12.960

el 100% de la mano de obra no calificada fue local, sumando así 12.900 ocupaciones y 10.079 de mano de obra calificada.

El Distrito de Barrancabermeja se destaca con 9.150 vinculaciones laborales. Otros municipios también presentaron una significativa vinculación, entre ellos: Yondó con 1.411, Puerto Boyacá con 1.075 y Puerto Wilches con 482.

Cantagallo con 461, Piedecuesta con 422 y Sabana de Torres con 413 vinculaciones. De esta manera,

por [Danilo Pérez](#) Actualizado julio 21, 2025



## Subscribe to New Posts

Lorem ultrices malesuada sapien amet pulvinar quis. Feugiat etiam ullamcorper pharetra vitae nibh enim vel.

SUSCRIBIRSE

### Leer más



▶ ULTIMA-HORA POLITICA

**Investigan nuevos contratos corruptos de Olmedo López en la UNGRD**

por [Camilo Silvera](#) julio 21, 2025



▶ ULTIMA-HORA POLITICA

**Inició formalmente proceso de vigilancia técnica preventiva al proceso electoral de 2026**

por [Camilo Silvera](#) julio 21, 2025



▶ ULTIMA-HORA POLITICA

**JEP pide garantizar seguridad de exagente de inteligencia del Ejército que delatará a sus superiores**

por [Camilo Silvera](#) julio 21, 2025



▶ ULTIMA-HORA

**Lanzan 100 becas de doctorado para docentes en el territorio nacional**

por [Danilo Pérez](#) julio 21, 2025

**EL FRENTE**

Derechos de autor © 2025 El Frente. Publicado con Ghost y El Frente.

[Suscríbete](#)

[Términos y condiciones](#)

[Política de privacidad](#)

[Pauta con nosotros](#)

SUSCRIBIRSE

